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平成３０年１０月（第１３回）光市教育委員会会議の要旨 

 

１ 開催日時 

平成３０年１０月２４日（水） 午後２時００分～午後２時３０分 

２ 場 所 

光市教育委員会２階会議室 

３ 出席者 

 能美教育長、河村委員、寺崎委員、中西委員、平岡委員 

４ 事務局 

中村教育部長、和田学校教育課長、河本学校教育課主幹、原田文化・社会教育課長兼人

権教育課長、村﨑体育課長、穐山図書館長、清水学校給食センター所長、太田教育総務

課長、影土井教育総務課経理係長 

５ 教育長報告 

（１）市民体育大会について 

（２）市美術展について 

（３）「山口ゆめ花博」市町デーについて 

６ 議 事 

（１）議案及び報告 

  ア 報告第３８号 平成２９年度主要施策の成果について 

（ア）概 要 

  平成２９年度主要施策の成果について、事務局より報告。 

（イ）内 容 

概要のとおり。 

（ウ）主な意見や質疑 

① 意 見 

青少年ボランティア育成事業における登録者数の推移について、登録者数が減少し

ている要因は何か。 

② 回 答 

登録者数が減少する中で、延べ参加者数はある程度の人数であることから、これま

で参加の少なかった生徒の登録が減少したものと理解している。また、クラブ活動、

特に運動部については活動が休日と重なり、登録しづらい状況もあるものと推察して

いる。 

② 回 答 

   補足になるが、阪神淡路大震災や東日本大震災後の全国的なボランティア活動の広

がりとともに、本市においてもそうした活動に関心を持つ中・高生が多く登録すると

いう状況があった。近年、子どもたちの登録数は減少しているが、どちらかと言えば、

以前の登録状況に戻っている印象である。 
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① 意 見 

活動の事業数は、変わっていないか。 

② 回 答 

活動のうち、最も大きな事業が教育キャンプで、その他にも様々な行事等に参加して

いるが、活動の回数についてはほぼ同程度である。 

 

イ 報告第３９号 平成３０年度光市一般会計補正予算（第４号）について 

（ア）概 要 

  平成 30 年第３回光市議会定例会において、教育費の補正予算が可決された内容につい

て、事務局より報告。 

（イ）内 容 

別紙「平成 30 年度光市一般会計補正予算（第４号）（教育費関係抜粋）」のとおり。 


